

CALENDRIER – RÉUNIONS - MEETINGS

REUNION EN SOIREE – EVENING MEETING

4 Mars – 18h00/19h00 - [Lien](#)

Choix des parcours scolaires après la classe de Seconde

[What are the curriculum choices after 10th grade?](#)

PETIT DEJEUNER DE L'ORIENTATION – BREAKFAST MEETING

10 Mars – 9h00/11h00 - [Lien](#)

Parcoursup: clôture saisie des vœux, finalisation des dossiers et phase de réponses

[Parcoursup: deadline info, applications files and admission process](#)

VIES DE CLASSE

Élèves de Seconde : semaines du 1er, 8 et 15 Mars

Élèves de Première : semaine du 1er Mars

Élèves de Terminale : vie de classe chaque semaine, heures de permanence et Rendez-vous individuels

PERMANENCES (Q&A)

Afin de répondre à vos questions, je vous propose des heures de permanence, sans rendez-vous préalable, en supplément de vos rendez-vous individuels, zoom pour chaque niveau de classe

[Last minute question or information: without appointment, in addition to the individual meetings, meet me on zoom, for each class level](#)

Permanence Élèves de Seconde – [Lien](#) - 11h35/12h30 le vendredi

Permanence Élèves de Première – [Lien](#) – 11h35/12h30 le lundi

Permanence Élèves de Terminale – [Lien](#) - **T.2/3/4** 13h30/14h30 le lundi – **T.1** 11h35/12h30 le lundi

Permanence Parents de Seconde, Première, Terminale – [Lien](#) – 16h30/17h30 lundi

SECONDE – 10TH GRADE

Nous avons consacré les vies de classe du mois de Février à la présentation des parcours après la classe de seconde : Baccalauréat français (avec et sans option OIB) et Baccalauréat international. [Document](#)

Nous continuerons ces présentations durant le mois de Mars : contenu et programmes pour chaque cours/spécialités choisis, options, témoignages (partages et échanges d'expériences) des élèves de première et de Terminale.

[We dedicated the “vies de classe” of February to the presentation of the 3 different paths after 10th grade: French Baccalaureate \(with and without OIB option\) and International Baccalaureate. \[Document\]\(#\)](#)

[We will continue these presentations during March: content and programs for each course/specialty chosen, options, testimonials \(sharing and exchange of experiences\) from 11th and 12th grades students.](#)

PREMIÈRE – 11TH GRADE

Le projet RocHackathon (découverte du monde de l'entreprise) s'est clôturé par une 3eme place sur le podium international, obtenue par une de nos équipes Rochambeau : FELICITATIONS à tous les participants. Une expérience riche en découvertes et en échanges.

Je dédierai les prochaines réunions aux choix d'orientation pour la terminale : abandon d'une spécialité, présentation des options en Mathématiques et cohérences pour le projet post bac.

The RocHackathon project (discovery of the business world) ended with a 3rd place on the international podium, obtained by one of our Rochambeau teams: CONGRATULATIONS to all participants. An experience rich in discoveries and exchanges.

I will dedicate the next meetings to the choices of orientation for 12th grade: abandoning a specialty, presentation of the options in Mathematics and coherence for the post-baccalaureate project.

TERMINALE -12TH GRADE

PARCOURSUP

11 mars

Fin de la saisie des vœux de formation

11 mars - 8 avril

Finalisation des dossiers pour chaque formation: Projet de formation motivé, saisie des bulletins scolaires, activités et centre d'intérêt...

IMPORTANT : Prenez rendez-vous avec votre conseillère d'orientation pour toute question/doute/conseil/aide...Je suis là pour vous accompagner dans la constitution de vos dossiers.

Time for French Applications!

REMEMBER: deadline for applications: March 11th

I am here to guide, advice and help the students during the entire process. Feel free to contact me!

Deadlines to submit the required documents will be no later than April 8th.

FELICITATIONS - CONGRATS

Admissions/Acceptances

ESSEC BBA: 3 élèves

Sciences Po Paris/Berkeley : 1 élève

Admissibilités/Short listed students

EDHEC BBA: 4 élèves

RESSOURCES

SITE WEB

Site internet Rochambeau | [Rochambeau Website](#)

<https://www.rochambeau.org/academics/university-counseling>

Parcoursup

<https://www.parcoursup.fr/>

Choix des spécialités

<http://quandjepasselebac.education.fr/parcoursup-etapes-cles/>

<http://www.horizons21.fr>

Pronote

<https://pronote.rochambeau.org>

Classroom

Tous les élèves ont accès aux informations de l'orientation via leur Google Classroom

CONCOURS

Sésame : En ligne en 2021 (pour les élèves sans High School Diploma) - [Lien](#)

ENGAGEMENT CITOYEN – COMMUNITY SERVICE AND SSL

[Associations des élèves à Rochambeau](#) : Enrichissez votre parcours extra-scolaire. Impliquez-vous dans une association !

[Concours de Podcast](#) : nouvelle formule de notre concours d'éloquence ! Rejoignez-nous !

Diplomatie simulation : 8 SSL Credit hours

- [Youth Facing Racism: Engaging American Experiences of Race, Ethnicity, and Identity](#) Online Small Group
Discussions beginning March 22nd, required service learning project April 10th (rain date April 17th)
- [Youth Facing the Global Migration & Refugee Crisis](#)
April 12th & 14th

Padlet de l'orientation (Karine Gaultier)

Seconde: <https://padlet.com/gaultierk/ezyjrr3ecveh38ie>

Première: <https://padlet.com/gaultierk/acny6dvpezzi0wp6>

Terminale: <https://padlet.com/gaultierk/rhu9ry5w71zocbpx>

ONISEP Brochures

Pdf version « on demand » et sur les padlets.

MOOC Orientation

Se former en ligne, sur des dizaines de sujets, gratuit.

<https://www.fun-mooc.fr/cours/#filter/subject/orientation?page=1&rpp=50>

AGORA – AEFE

Connect and stay connected with AEFE worldwide students

<https://www.agora-aeefe.fr>

S'INFORMER – STAY IN TOUCH

Newsletter : Tous les jeudis, post sur différents sujets sur l'Orientation

Revue de Presse

Ressources